



Freiland Hühnerhof Krenn

Ein Stall mit 3.920 Freiland-Legehennen
Auslauffläche von ca. 3,2 Hektar

Siegfried Krenn: „Unsere Hühner beweiden heute die gesamte Weidefläche“



Familie Krenn, Hengsberg (Stmk)

Seit April 2024 ist die Photovoltaikanlage in Betrieb, das heißt, unsere Hühner weiden bereits seit fast zwei Jahren unter den PV-Modulen.

Früher haben sich unsere Hühner kaum vom Stall entfernt, heute beweiden sie gleichmäßig unsere gesamte Weidefläche von über 3 Hektar. Dadurch hat auch die Überweidung im Nahebereich des Stalles deutlich abgenommen. Die Tiere fühlen sich unter den PV-Modulen sichtlich wohl, sie fliegen auch nicht auf die Modulträger oder kommen an Kabel heran. Am Abend finden die Hühner wieder selbstständig in den Stall.“

„Bereits im Jahr 2020 habe ich die Firma CPG kontaktiert, und um Prüfung meiner Flächen gebeten, ob diese für die Errichtung einer Photovoltaik-Freiflächenanlage geeignet sind.

Meine Überlegung war, dass dies eine perfekte Win-Win-Situation darstellt, da ich die Flächen weiterhin als Weidefläche für meine Hühner nutzen kann und die Module Beschattungselemente darstellen, in die ich sowieso hätte investieren müssen.

Die attraktiven Pachteinnahmen sind von meinem landwirtschaftlichen Betrieb unabhängig, sichern diesen ab und erleichtern auch meinen Nachkommen die Entscheidung, den Betrieb zu übernehmen.



Siegfried Krenn:

„CPG ist für uns ein Partner auf Augenhöhe mit Verständnis für Landwirtschaft“



„Im Jahr 2020 haben wir gemeinsam mit CPG den Umwidmungsprozess für unsere Flächen gestartet.“

Es war ein langwieriger Prozess von mehreren Jahren, es mussten zahlreiche Gutachten erstellt und vorgelegt werden. CPG war vom ersten Tag an voll motiviert, hat sich durch rasches und flexibles Handeln ausgezeichnet und sämtliche Kosten übernommen.

Wir sind nicht sicher, ob der Widmungsprozess mit einem anderen Partner erfolgreich verlaufen wäre.



CPG ist für uns in allen Phasen der Umsetzung ein Partner auf Augenhöhe. In der Detailplanung wurden alle unsere Anforderungen und Vorgaben berücksichtigt, in der Errichtung wurde auf unsere Landwirtschaft bestmöglich Rücksicht genommen. Auch im laufenden Betrieb haben wir jetzt jederzeit einen kompetenten und freundlichen Ansprechpartner, wenn Fragen auftauchen.

Besonders positiv ist für uns, dass CPG sich nicht nur im Bereich Photovoltaik auskennt, sondern auch ein Verständnis für Landwirtschaft und unsere besonderen Herausforderungen hat.“



Agri-PV-Anlage
mit Hühnerhaltung
Leistung von ca. 2.500 kWp

